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1 貞森　義和 1
　南伊勢高校度会校舎への通学環境（特に、
通学路）の整備について

町　長

1
　第７次総合計画を推進する中で、あらゆる
分野に影響する町の人口減少に向き合う２期
中村町政４年間における最善最速策を問う。

2

　マイナンバーカードの本町における不具合
はなかったのか。全国で６月までに47万人が
返納したと聞く。度会町民の不安・不信感を
払しょくしてほしい。

3
　集落表示場の汚れ並びに交通規制など表示
看板の歪曲等の対策

1 　町内の防犯監視カメラの設置について

2
　町道五郎ヶ瀬橋通行禁止と度重なる豪雨に
よる圃場や河川護岸被害について

3
　町内農道（みどりが丘団地付近）の危険な
状況について
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3 濱岡　裕之 町　長

2 登　喜三雄 町　長


